

# Große Vorfreude aufs Jubiläumsfest

## Schützenverein Rehden feiert am 28. September 100-jähriges Bestehen

Rehden – Die Vorfreude ist groß. Am Samstag, 28. September, wird der Schützenverein Rehden mit einer Jubiläumsveranstaltung sein 100-jähriges Bestehen feiern. Die Jubiläumskönige sind ermittelt, die Festschrift zum Jubiläum ist druckfrisch an den Vorstand ausgeliefert worden. Und fleißige Schützendamen haben längst damit begonnen, die Fläschchen mit dem Jubiläumsschluck mit dem Logo des Schützenvereins zu bekleben. Denn eine trockene Feier soll es nicht werden.

Fast 500 Personen weist das Mitgliederverzeichnis auf, berichtet Vereinspräsident Thomas Nowak. Die Mitgliedschaft bestehe aus „einem bunten Mix aus alteingesessenen und zugezogenen Mitbürgerinnen und Mitbürgern“. Sie feiern auf den Tag genau mit ihren Gästen die Vereinsgründung vor 100 Jahren. Unterbrochen wurde das Vereinsleben von 1940 bis 1948 bedingt durch die Kriegsjahre und die Nachkriegszeit. 1949 hielt der Verein wieder die erste Generalversammlung ab und feierte endlich auch das erste Schützenfest nach dem Krieg.

„Seit seiner Gründung spielt unser Verein eine wichtige Rolle in unserer Dorfgemeinde“, betont der Vereinspräsident. „Der Schützenverein Rehden entwickelte sich schnell neben der Feuerwehr und den anderen Vereinen zu einer mitgliedstarken und aktiven Gemeinschaft im



**Den Jubiläumsschluck bekleben** mit dem Vereinslogo (v.l.): Leonie Frommberger, Sandra Nackenhorst, Heike Schmidt und Melanie Helvogt.

SCHÜTZENVEREIN REHDEN (2)

dörflichen Leben und ist es auch bis heute geblieben.“

Zahlreiche Gruppen prägen das aktuelle Vereinsleben: die Sportschießgruppen für Kinder, Jugend und Erwachsene, die Jugendgruppe für Jugendpokalschießen, die Damenschießgruppe und die Sonntagsschützen. Die Damen schossen zwar schon in den 1960er-Jahren, gegründet wurde ihre Schießgruppe aber erst im April 1973. Der Verein verfügt über zehn

überdachte Schießanlagen für das Kleinkaliberschießen und sechs Schießanlagen für Luftgewehr, Luftpistole sowie Lichtpunktgewehr.

Außer dem jährlichen Schützenfest finden viermal im Jahr Preis- und Pokalschießen statt. Die Schützen nehmen ebenfalls an ausgeschrieben Wettbewerben außerhalb des Vereins teil wie auch als Gastverein bei befreundeten Schützenvereinen. Der Wahlspruch des



**Freuen sich auf das Jubiläum** (v.l.): Rüdiger Jahn (Jubiläumskönig der Könige und Jugendkönige), König Stefan Wöbse und Luisa Grote (Jubiläumskönigin der Kinderkönige).

Vereins lautet: „Scharfes Auge, sichere Hand und ein Herz fürs Vaterland.“

Stefan Wöbse ist aktueller Schützenkönig und trägt passenderweise den Beinamen „der Jahrhundertkönig“. Nach dem Jubiläumsschießen vom 17. August stehen ihm Rüdiger Jahn als „Jubiläumskönig der Könige und Jugendkönige“ sowie Luisa Grote als „Jubiläumskönigin der Kinderkönige“ zur Seite.

Vor der Jubiläumsveran-

staltung haben die Mitglieder noch einige Arbeit zu leisten. So müssen in den Tagen vor dem 28. September der Festplatz und das Zelt geschmückt werden. Am Festtag erfolgen um 12.30 Uhr ein Empfang vor dem Rathaus, ab 13 Uhr ein Ausmarsch durch die Gemeinde und ab 14 Uhr die Veranstaltung im Festzelt. Abends wird zu einer Party mit Musik und Tanz eingeladen.

BERND GERWANSKI